

Peduli Pendidikan, Prajurit Kostrad Jadi Guru di Tempat Latsiap Pratugas Satgas Organik

Agung widodo - SALATIGA.WARTAWAN.CO.ID

Nov 30, 2022 - 20:48



Prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Melaksanakan Latihan Latsiap Pratugas Satgas Organik Mengajar Wawasan Kebangsaan Siswa-siswi SD IT Al-Hikmah, Desa Kemuning, Kecamatan Angargoyoso, Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah.

SALATIGA- Prajurit TNI bertugas menjaga keutuhan Negara Republik Indonesia serta melindungi dan mencintai rakyat dari ancaman segala bentuk radikalisme. Dengan menerapkan Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI untuk menciptakan stabilitas keamanan yang akan berdampak positif bagi masyarakat baik secara sosial, perekonomian maupun kecintaan terhadap Tanah Air.



Sama halnya dilakukan Prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang saat ini melaksanakan latihan Latsiap Pratugas Satgas Organik mengajar wawasan kebangsaan siswa di SD IT Al-Hikmah, Desa Kemuning, Kecamatan Angargoyoso, Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah, Rabu (30/11/2022).

Kegiatan mengajar untuk para siswa tingkat Sekolah Dasar dilakukan personel Pos Mbua dipimpin oleh Serka Angga Widaryanto. Yang pada awal tahun 2023 nanti akan mengemban tugas sebagai Satgas Organik di Bumi Papua.



Danyonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E, M.I.P., mengatakan pihaknya telah melaksanakan kegiatan mengajar di salah satu sekolah yang berada di wilayah daerah latihan. Sebelum bertugas menjaga keamanan di wilayah Provinsi Papua Pegunungan khususnya di Kabupaten Nduga.

"Para prajurit yang tergabung dalam Satgas Organik melaksanakan berbagai kegiatan teritorial seperti mengajar di sekolah. Tidak hanya dilakukan oleh Pos Mbua saja, akan tetapi akan dilaksanakan oleh jajaran pos yang tersebar di daerah latihan," terang Danyonif.

Salah satu personil yang terlibat dalam kegiatan mengajar, Praka Jepri Mutaqin menyampaikan adapun kegiatan mengajar di SD IT Al-Hikmah Kemuning adalah materi wawasan kebangsaan, dan materi baris berbaris.



"Senang rasanya bisa belajar mengajar dengan adik-adik di tingkat Sekolah Dasar. Tentunya pengalaman dan ilmu ini akan kami bawa untuk menjadi bekal di daerah penugasan nanti," kata Praka Jepri saat di temui usai kegiatan.

Editor : JIS Agung

Sumber : Praka Dian/PenKostrad